

Equateur : Guillermo Lasso menace ceux qui l'appellent à démissionner



La Havane, 27 février, (RHC)- Le président équatorien, Guillermo Lasso, a proféré ce dimanche des menaces à l'encontre de ceux qui, selon lui, cherchent à subvertir l'ordre du pays.

Au cours d'une cérémonie militaire à l'occasion de la journée de l'armée, du civisme et de l'unité nationale, le président Lasso a qualifié de déstabilisateurs ceux qui ont jusqu'à présent fait appel à des

moyens constitutionnels pour mettre fin à son gouvernement en pleine crise de légitimité aggravée par des scandales de corruption et des liens avec le trafic de drogue.

Les médias locaux ont vu dans ces déclarations une allusion à Leonidas Iza, président de la CONAIE, la Confédération des Nationalités Indigènes de l'Équateur, qui l'a appelé vendredi dernier à démissionner en raison de son "incapacité" à exercer ses fonctions.

Peu avant, le bureau du procureur général avait décidé de rouvrir l'enquête dite Léon de Troie, sur les liens des proches du président Lasso avec le crime organisé.

Au milieu de ce panorama, d'autres organisations syndicales et étudiantes se joignent à la CONAIE, demandant la démission du président et appelant à des manifestations pour exiger son départ.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315001-equateur-guillermo-lasso-menace-ceux-qui-lappellent-a-demissionner>



Radio Habana Cuba